

umbra Bandinfotext

»Wir brauchen den Neustart – von ganz vorne«

Geht emotionale Musik auf Deutsch ohne Cringe?

Ja! sagt zumindest die Indie-Rock Band umbra. 2020 gegründet, suchen die drei Wahlkölnner ihren kleinen Platz inmitten der deutschsprachigen Genre-Vielfalt. Wohl fühlen sie sich irgendwo zwischen fetten Gitarrenwänden, intimen Melodien und warmem, analogem, aber trotzdem frischem Sound. So entstehen Songs mit Texten auf Deutsch, die – mal gerappt, mal gesungen – den alltäglichen Wahnsinn unserer Zeit verarbeiten und zwischen großen Fragen und persönlichen Momenten nie belanglos werden.

Während auf der Debut EP »tiefblau« die Suche nach dem eigenen Sound im Vordergrund stand, werden Hörer:innen auf den kommenden Releases merken, warum umbra die eigene Musik mittlerweile als Indie-Rock labelt.

Am meisten freuen sich die drei (denen es übrigens überaus unangenehm ist, in Bandbios wie dieser in der dritten Person über sich selbst zu schreiben), wenn sie ihr Publikum bei Konzerten für eine kurze Zeit entführen dürfen. Oder wenn ihnen eine liebe Person erzählt, dass einer ihrer Songs zum Soundtrack einer Lebensphase geworden ist.